
いつも応援してくれている皆さんへご報告があります

私 杉田篤史は結婚したことをご報告させていただきます

相手は芸能とは関わりのない仕事をしている方です

1年前の挙式を済ませた時点で皆さんへ結婚の報告をしようと思っていたのですが

そのタイミングにメンバーの休養発表が重なりました

当時はその後のINSPiの活動がどうなっていくのかとても不安定だったので

私の個人的な発表は控えることにしました

おかげさまで治療も順調で復帰後のINSPiの活動も軌道にのり

年末には15周年記念コンサートも予定しています

私事で そしてこのように遅くなって申し訳ないですが

これまで励まし支えてくださった皆さんは 私にとって家族のような存在なので

やはりきちんとご報告したいと考え お知らせさせていただきました

これからも 完璧じゃなくてもいいので

互いに尊重し合える暖かな家庭を守り

皆さんの日常に寄り添うハーモニーを奏でていけるよう尽力します

これからもINSPiをよろしくお願いします

                                                 

                                                               2016年11月1日


